
 
 

 
   
 
 
  
  
  

   
    

 
Ravensburg, 13.01.2024 

       
  
  
 Roßbachstraße - Fußgängerzone 
 
 
 Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Rapp, 
 
 die Fraktion Die Grünen beantragt die zeitnahe Umwandlung der Roßbachstraße in eine 
 Fußgängerzone. 
 
 Begründung:  
 Nachdem der Gespinstmarkt nun schon umgewidmet ist und gut funktioniert, ist der nächste Schritt, 
 dass die Roßbachstraße umgewidmet wird. Somit würden wir eine Fußgängerfreundliche Achse vom 
 Untertor bis zum Gänsbühl schaffen und auch hier die Aufenthaltsqualität deutlich steigern.  
 In vielen Städten in ganz Europa schaffen Planer*innen und Kommunalpolitiker*innen Platz für 
 Fußgänger*innen und Radfahrer*innen. Jetzt besteht die Möglichkeit, umzusteuern und Ravensburgs 
 Innenstadt so zu gestalten, dass der Raum den Menschen zurückgegeben wird. Nur so schaffen wir es, 
 dass unsere Innenstadt noch attraktiver wird, zum Flanieren und Verweilen einlädt und dies auch 
 Menschen mit Behinderung ermöglicht. 
 Studien belegen, dass Fußgängerzonen zur Belebung der Innenstädte dienen, mehr Platz für Menschen 
 und Begrünung, weniger Lärm, mehr Umsatz für Geschäfte, mehr Sicherheit im Verkehr und ein 
 schöneres Straßenbild. 
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